

La Unidad de Atención Primaria Oftalmológica (UAPO) de SaludQuillota, retomó las atenciones presenciales para sus pacientes, bajo estrictas medidas de seguridad, debido a la pandemia de coronavirus.

Desde abril de este año y debido a la contingencia y posterior cuarentena que se implementó en Quillota, la Unidad Oftalmológica sólo atendía urgencias y realizaba un servicio de teleasistencia a los usuarios.

Anuncio Patrocinado

Debido a que Quillota se encuentra actualmente en el paso 3 de Preparación del plan Paso a Paso del Ministerio de Salud, el pasado 17 de noviembre, la unidad dependiente de SaludQuillota retomó las atenciones normales y presenciales, en el recinto ubicado al interior del Centro Plaza Mayor.

El médico oftalmólogo Claudio Millar Sepúlveda explicó que “se han reiniciado todas las actividades que hacíamos previo a la pandemia, pero con rendimientos menores, pues se atienden menos pacientes. Debemos tomar las medidas de precaución y disminuir los riesgos de contagio del Covid. Por ser un espacio más confinado, los pacientes entran, se atienden y se van. Hay un protocolo de protección para el personal y los usuarios, que incluye la limpieza de todos los equipos que están en la unidad, para brindar más seguridad”, indicó Millar.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Atenciones

De este modo, en la Unidad Oftalmológica de SaludQuillota se están realizando las atenciones de fondo de ojo para pacientes diabéticos, pacientes con glaucoma y vicios de refracción, es decir, aquellas patologías que entorpecen la visión de los pacientes, como presbicia, astigmatismo, hipermetropía y miopía.

Mariel Vega Montalván, tecnóloga médica en Oftalmología de la UAPO, explicó que el servicio no atiende por demanda espontánea, sino a través de una interconsulta.

“Es importante que las usuarias y usuarios de la red SaludQuillota sepan que todas las atenciones que hacemos en la Unidad Oftalmológica son a través de interconsulta. Estas solicitudes son emanadas desde los diversos centros de salud donde el usuario se atiende y luego es enviada a la UAPO”, dijo Mariel Vega.

La profesional agregó que, tras recibir la notificación, los funcionarios de la Unidad Oftalmológica contactan a los usuarios, para que puedan acceder a las atenciones de los profesionales.

Por tal motivo, es necesario que las personas mantengan sus números de teléfono

Unidad Oftalmológica de SaludQuillota reinició las atenciones presenciales de sus pacientes

actualizados para facilitar el proceso de contacto y normalizar sus atenciones.

Para actualizar sus antecedentes o realizar consultas, los usuarios deben llamar a los teléfonos +569 64900575 ó +569 42060172.

y tú, ¿qué opinas?